
Protokoll: 26.06.2006 
 
 
Anwesenheit: 
Christian; Elle; Caro; Julia D; Bardo; Annika St; Peter; Viola; Kristin S; Jan; Hachri; Maik; 
Dörte; Mario;  
Protokoll: Birthe 
 
TOP 1: Berichte aus Kommissionen 
Elle berichtet über ihre Berufungskommission für experimentelle Rheumatologie und 
informiert sich über den weiteren Verlauf. 
Jan sagt, dass Studienkommission nicht stattfand. Sie ist verlegt auf Oktober. 
Fakultätsrat: Jan berichtet, dass man über die Einführung eines Diagnostikzentrums an der 
Fakultät nachdenkt. Problem waren viele verschiedene Interessen und die Festlegung eines 
Geschäftsführers, trotzdem wurde es beschlossen. 
 
TOP 2: Histologie- Eigenstudium für das 2. und 4. Semester ab morgens um 6Uhr. Peter 
möchte bei Professor Engele in Anatomie nachfragen, ob noch Termine im großen 
Histologiesaal angeboten werden können. 
 
TOP 3: Gesprächführungskurs 
Elle fragt an, ob man den Gesprächführungskurs der Psychologie/Vorklinik in die Klinik 
verlegen kann. Das geht nicht, meint Jan, weil es zur VORklinik gehört, und deshalb nicht 
nach dem Physikum erfolgen kann. 
 
TOP 4: Anatomierigorosum 
Caro trägt Problem im 2. Semester vor, dass sehr viele Studenten im Rigorosum „gelandet“ 
sind und nun keiner weiß, wie das Rigorosum ablaufen soll. Professor Engele hatte zu Beginn 
des Semesters von einer mündlichen Prüfung und einer entschärften Version für alle „nur 
einmal Durchgefallenen“ gesprochen. Aber die aktuellste Info ist, dass das Rigorosum 
schriftlich über alle Themen gehen wird. 
Peter möchte Professor Engele fragen, wie das nun offiziell gedacht ist. 
 
TOP 5: Medikonzert 
Am Mittwoch gehen Bardo und Julia D. auf jeden Fall hin, die dann auch über das Konzert 
berichten werden. 
 
TOP 4: Biochemie 
Rein informativ möchte Christian wissen, ob es im 4. Semester Biochemie Gründe für die 
hohe Durchfallquote nach den 4 Klausuren gibt (dieses Jahr 198 Studenten durchgefallen) und 
was nun passieren wird? 
 
TOP 5: FSRWE 
Christoph ist mit der Bezahlung des letzten FSR Wochenende seit fast 1 ½ Monaten 
überfällig. 
 
TOP 6: 
Julia D bringt eine Frage von Julia Z. zur Physiologieklausur vor. Was passiert, wenn in einer 
Prüfung eine Frage falsch war (es gab fälschlicherweise 2 richtige Antwortmöglichkeiten) 
Maik sagt, dass man sich an Frau Tölstdorf ?wenden sollte. 
 



TOP 7: Wahlen 
Viola: Fakultätsratswahlen sollen bis zum 22. 07.06 stattfinden. Also nächste Woche Montag 
Wahl im Sturamed! 
 
TOP 8:  KIM 
Viola: bei der KIM-Organisation kam es dies Jahr zu erheblichen Unstimmigkeiten, da Frau 
Löffler meint, dass sich der Sturamed nicht beteiligt hat. 
Außerdem gibt es große Probleme beim Ablauf von KIM dieses Jahr. Alles läuft irgendwie 
sehr unmotiviert und die Studenten haben den Eindruck, dass kein „Lehrender“ Lust und Zeit 
für KIM hat. 
Alle die diesbezüglich noch Ideen, Anmerkungen und Gedanken loswerden wollen, sollen 
diese an Viola schicken. Sie möchte das ordnen und die Probleme nächste Woche noch 
einmal ansprechen. Danach evtl. Frau Dr. Löffler und Herrn Prof. Eilers  in den Sturamed 
einladen um noch mals Problem zu diskutieren. 
 
TOP 9: 
Caro: Am 24.08.06 brauchen die Organisatoren Aufsichtspersonal aus den Reihen der 
Studenten um den Eignungstest für die neuen Studienbewerber durchzuführen. Wer ist da und 
hat Lust? (8 Leute werden mindestens benötigt) Ansonsten ist es komisch, dass sich die AG 
Test noch nie getroffen hat. Caro möchte mal nachfragen. 
 
1. Peter 
2. Mario 
3. Caro 
… wer denn noch? 
 
Sonstiges:  
Medi-Ball 
Jan fragt, wie es mit den Sponsoren und dem Alumniverein steht. 
 
Viola: Workshop in München mitte September. Sie möchte die „Einladungsemail“ an den 
Verteiler weiterleiten.  
 
 
Protokoll führte Birthe 


